

ヘルスマ大会2018



2018年11月4日(日)に、安城市体育館にて、2017年に引き続き“ヘルスマ大会”が行われました。今年度は「いきいき健康宣言」元年です。健全な人・組織の実現に向けて、“一人ひとりの笑顔”と“組織としての活気や一体感”が会場中にあふれるように、チーム戦を増やして、“声”を出す競技を多く入れました。そして、各チームに大会前からヘルスマについて思いをめぐらせていただき、趣向を凝らした「いきいきフレーズ入りTシャツ」が出来上がりました。

全員参加のオープニング競技「大玉送り」から始まり、負けられない力勝負「腕相撲対決」、息を合わせて前進する「10人11脚」、かわいい笑顔の「子どもかけっこ」、力いっぱい「綱引き」、コン練頑張った「二重跳び対決」、絆を深めた「障害物競走」、掛け声に思いをのせた「大縄跳び」、大声援を受けた「選抜リレー」と、どの競技も、真剣に、本気で、楽しくて笑顔がたくさんあふれました。

「頑張れー!」「惜しかったな」「ありがとう」とアリーナや観覧席からのたくさんの声援、競技中の背中に受ける歓声に、心を動かされた1日になりました。

昨年度の参加従業員数253名から、326名に増えてご家族も含めると総勢400名程の方々にご参加いただきました。ご参加いただいた皆様、ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

